

# Chers Versoisien

Les travaux nous privent momentanément de la ligne Léman Express. Cependant, nous avons la chance de bénéficier du **Régio Express** qui marque **temporairement** notre arrêt versoisien.

## **Nous avons la possibilité de faire persister cette correspondance si nous nous mobilisons !**

Si, comme de nombreux voyageurs, votre trajet quotidien est optimisé par le Régio Express, il vous est recommandé de faire part de votre satisfaction aux CFF.

Pour ce faire, **rendez-vous sur ce lien** destiné à déposer des commentaires aux CFF.

**Merci pour votre coopération**

<https://www.sbb.ch/fr/aide-et-contact/service-clientele/critiques-compliments/compliment.html>

*Voici un exemple de texte que vous pouvez copier ou adapter et soumettre sur ce lien :*

Bonjour CFF,

Par la présente, je tenais à vous notifier que je suis satisfait que les trains Régio Express marquent l'arrêt Versoix.

Cette correspondance me permet de gagner du temps matin et soir.

Ce très serait pratique que Versoix persiste parmi les arrêts du Régio Express après cette période de travaux.

Merci pour votre attention

